

学校だより

11月号
生活二題：

明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り、機敏な行動をしよう。



実りの秋 日々の積み重ねが大きな実りに・・・

校長

つわぶきの黄色い花が、硫黄島の秋を優しく彩っています。素朴な美しさに心が和みます。朝夕の空気も一段と冷たく、秋の深まりを感じます。11月も様々な行事があり、足早に駆け抜けた感じがしています。11月5日に行われた「第13回三島村民スポーツ・レクリエーション大会」は、三島村の3島4地区の人々が硫黄島に集い、各競技で競いながらも、楽しく交流し、絆を深めた一日だったと思います。三島小中学校の子供たちも、普段、島内の小中学生と交流する機会はなかなかありませんが、この日は、スポーツを通して触れ合い、お互いにより刺激を受けることができたのではないかと思います。同学年の仲間と闘志をみなぎらせて競う姿に、逞しさを感じました。また、応援団の演技を互いに披露し合う場面では、各学校、それぞれに特色のある演技を堂々と披露してくれました。三島村の小中学校で共に学ぶ仲間として、お互いの頑張りを認め合い、学んだ一日であったと思います。実に生き生きとした子供たちの表情に清々しさを感じました。



11月1日～7日の「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」の期間中には、保護者や地域の方々がたくさん学校を訪れ、授業を参観していただいたり、触れ合い活動に参加していただきました。また、11月19日の文化祭においても、これまで積み上げてきた学習の成果を多くの方々に観ていただけたことは、子供たちにとって、たいへん励みになったことと思います。本当に、ありがとうございました。

さて、今、朝や昼休みの校庭には、元気にグラウンドを走る子供たちの姿があります。12月10日に予定している校内持久走大会に向けて、練習に励んでいるのです。息をはずませながら黙々と走る子供たち、それぞれに目標を持って努力しています。何事も、ただ漫然と取り組むのではなく、目標を持って取り組むことで、そのことに向かう意識が高まり、取組の内容も充実します。そういった一つ一つの積み重ねが、大きな力となり、輝きを放ちます。地道に努力することの大切さをたくさん経験し、大きく成長して欲しいと願っています。持久走大会当日も、応援をよろしくお願いします。

生活リズムを見直そう！

親子で話し合う学校保健委員会

11月11日は学校保健委員会を実施し、みしまっ子ファイルで生活の見直しについて親子で話し合いました。



特に話題になったのが適度な睡眠時間についてでした。各家庭で生活リズムを見直していただく機会になればと思います。

笑顔には健康な体が不可欠です！



睡眠時間は大丈夫かな？
好き嫌いはしてないかな？
歯磨きはできているかな？



硫黄島の自然を満喫！

11月12日、絶好の秋晴れのもと、海の素晴らしさを学ぶイベントを県の事業と関連して行いました。希望者はみしまⅡでの船釣り体験、普段は経験できない貴重な体験でした。堤防での釣り大会も実施しました。

その後は開発センターに移動し、「魚のさばき方教室」を実施、船長に極意を習いました。海に囲まれた硫黄島ですが、魚について改めて知ることが多く、楽しい体験になりました。



晩ご飯に持ち帰るぞ！ 船酔いする人も！！

スポーツの秋

第13回
村民スポーツ・レクリエーション大会！



競い合う喜び！！



11月5日は三島小中校庭にて「スポーツ・レクリエーション大会」が開催され三島の仲間が集いました。普段とは違って同学年の仲間と競い合う体験は子供たちにとってかけがえないものになりました。玉入れや綱引きや地域連鎖リレーなど会場はたいへん賑わいました。

結果も硫黄島地区の優勝、子供たちの活躍が光りました。閉会式では全員で「ふるさと♪」を合唱し、最後の船の別れでは紙テープで絆を深めるなど心温まる一日となりました。三島が一つになりました。素敵な秋の思い出に心から感謝です！

触れあい！高齢者と・・・

2日は授業参観があり、高齢者の方々との触れあい活動も実施しました。郷土のお菓子作りや創作活動、そして最後はグラウンドゴルフで一緒に汗を流しました。



白熱のグラウンドゴルフ大会



地域が育む「かごしまの教育」県民週間
いろいろな秋を満喫！
地域の皆様の御協力に感謝！



文化の秋・・・地域とつながる文化祭



10種類の楽器で合奏



硫黄島のことを調べて！



小学生も元気な笑顔で！



自分のパートをしっかりと！

11月19日は開発センターにて文化祭を開催しました。多くの島民の方々に見守られ、子供たちは堂々と思いを伝えることができました。

ギターをはじめ多くの楽器を取り入れ生徒・職員が心を一つにして奏でた合奏、硫黄島の自然や文化・環境問題などについて調べたことの発表もパワーポイントを使って分かりやすく伝えることができました。小学生の音読劇や全校合奏など心を一つに堂々と演じ、どの発表もたいへんすばらしかったです。